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３月 ６日 水 ①石田尾茂樹議員 ② 岩 川 修 司 議 員 ③ 日 高 好 作 議 員 ④ 寺 田 猛 議 員

３月 ７日 木 ⑤ 小 脇 清 保 議 員 ⑥ 眞 邉 真 紀 議 員 ⑦上村富士高議員 ⑧ 榎 光 德 議 員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

平成31年第１回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



№１ 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

①  

７番 

石田尾 茂樹 

１．屋久島公認ガイド制度について 

⑴ 屋久島公認ガイド制度の試行期間での現状をどのよう

に認識しているか。 

 

 

 

⑵ 公認ガイド利用者からのアンケート等による評価制度

を導入すべきではないか。 

  

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

２．海岸漂着ゴミの対策について 

⑴ 屋久島における海岸漂着ゴミの現状をどのように認識

し、対策と処理についての考えをお伺いします。 

 

 

 

⑵ 世界的な海洋汚染の問題となっているマイクロプラス

チック対策として島内の飲食店等のプラスチックストロ

ーの使用を制限すべきではないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

３．降灰対策について 

⑴ 屋久島における口永良部島からの降灰による農作物の

減収対策をお伺いします。  

 

 

町 長 

 



№２ 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

②  

15番 

岩 川  修 司 

 

 

 

 

１．第１次産業の所得向上対策について 

⑴ わが町にとって農家所得の向上が課題の大きな１つで

あると言っても過言ではないと思っています。基本的な対

策をどのように考えているか。 

 

 

 

⑵ 基幹作物、ぽんかん、たんかんの販売ルートは鹿児島市

場だけでなく他の市場にも農協と提携し販路拡大に模索

する考えはないか。 

  

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

２．災害調査の在り方と減免対策、補助について 

⑴ 災害とは台風災害だけなのか。災害内容を示せ。 

 

 

 ⑵ 減免された農家戸数は。 

  

 

 ⑶ 漁業における災害補助について現在屋久島近海でもフ

カの災害がおき漁民の大きな問題点での１つであるが行

政としてどのように考えているか。 

 

 

 ⑷ カラスの駆除補助における金額を改め直すことは出来

ないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 



№３ 

  

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

12番 

日 高  好 作 

 

 

 

 

 

 

 

１．大規模災害対応について 

⑴ 南海トラフ地震の発生の可能性が言われる中、平成 29

年 12 月議会で同僚議員から質問がなされた、北分遣所の

高台への移転について、その後検討がなされたのか伺いま

す。また、南海トラフ地震についてどのような見解を持た

れているのか伺います。 

 

 

 

⑵ 本町の防災計画に示されている急傾斜地崩壊危険個所

や県道の崩壊予想地域の検証や改善の現状について伺い

ます。 

 

 

 

⑶ 瀬戸内町では南海トラフ地震防災対策推進計画が作成

されていますが、本町ではどのように考えているのか伺い

ます。 

 

 

 

⑷ 内閣府告示では南海トラフ地震防災対策推進地域に指

定されているが、県内で最大の津波の高さが予想されてい

る本町は、南海トラフ地震津波避難対策特別強化地域への

編入が必要ではないのか伺います。 

 

 

 

⑸ 新庁舎での災害発生時の対応はどのような体制で考え

ているのか伺います。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№４ 

 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

④ 

 14 番 

寺 田  猛 

 

１．子育て支援制度の拡充について 

⑴ 本町においても少子高齢化が各方面で顕著になる中、

子育て世代の負担を軽減するため、例えば医療費や学校

給食費、幼保育費の無償化など、あらゆる分野で屋久島町

独自の子育て支援制度を拡充して少子化対策を展開すべ

きと考えるが、見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

２．屋久島高校の位置付けと地域振興策について 

⑴ 町内の児童生徒数の減少に伴い、屋久島高校では、一学

年３クラスを維持するのが困難な状況にあります。高校

の存続と未来への展望を見据えて、県立高校の魅力化プ

ロジェクト等を調査研究し、積極的に全国から世界自然

遺産屋久島で学ぶ高校生を募るプロジェクトを立ち上

げ、屋久島高校の教育機関としての充実と地域振興策を

展開すべきと考えるが見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

３．人材回帰に向けた育英奨学資金制度の創設について 

⑴ 就業の形態や業種に関わらず、学業を終えて屋久島に U

ターンした奨学生は返済を一部免除する等の、ふるさと

回帰や定住を促進する奨学金制度を創設すべきと考える

が見解を伺いたい。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 



№５ 

 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

 11 番 

小脇  清保 

 

１．観光行政の在り方について 

⑴ 平成 32 年に入込客数 35 万人を達成するとのことであ

るが、その予定は。（具体的にお示しください。） 

 

 

 

⑵ 里の観光資源の発掘は重要と思うが、約束された横峰

遺跡の看板の設置も予算計上されていない。また、森林

トロッコについて再三の協力要請も無視されているが、

その理由と今後もそのスタンスか。（観光協会からも陳情

が上がっていると思うがどうするか。） 

 

 

 

⑶ 観光協会への補助金の増額は考えられないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．山岳部保全利用協議会の不祥事について 

⑴ 会長としての責任の取り方は。 

  

 

 

 ⑵ 再発防止策をお示しください。 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

３．鹿銀閉鎖について 

⑴ ATM 設置を断った理由は。 

 

 

 

 

町 長 

 



№６ 

 

 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

 １番 

眞邉  真紀 

 

１．屋久島町ホームページでの情報発信は適切か 

⑴ 屋久島町のホームページはとにかく見にくく、必要な

情報にすぐにたどりつけない。 

情報を適切に公開するために根本からの見直しが必要

であるが、見解は。 

【こちらを参考にしてください】 

https://www.asukoe.co.jp/umcontents-for-g/ 

自治体が行う基本的なサービスである、行政サー

ビスに関する情報を、WEB サイトを始め、アプリ、オ

ープンデータ、AI など IT 分野で活用しやすくするた

めのデータベース提供サービスです。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

２．宮之浦支所とその周辺の今後について 

⑴ 支所活用等検討委員会で協議されたことを受け

て町の方針は。 

第４回委員会では、宮之浦庁舎は解体の方向に話

が進んでいる。雨天時に活用できる施設の整備や、

現在検討中の屋根付き運動施設をここに設置するこ

とを検討して欲しいなどと記載されているが、今後

の方向性は。 

 

 

 

⑵ 跡地利用も含めた方向性をお示し下さい。 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№７ 

 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑦ 

 ４番 

上村富士高 

 

１．屋久島の林業振興について 

⑴ 植えて育てる時代から伐って使う時代を迎え本町の現

状はどのように推移しているか。 

  国は国産材受給率 50％を目標にさまざまな施策を打

ち出し、林業を取り巻く環境は大きく変わりつつある。 

  しかしながら本町の場合、離島であるがゆえにさまざ

まな課題を掲げている。 

  そこで、以下の点についてお尋ねしたい。 

  ①離島活性化交付金による島外出荷の現状について。 

 

 

②31 年度から始まるとされている森林環境税と森林環 

境譲与税について。 

 

 

  ③森林整備公社と共用林組合の現状と今後、町はどう取

り組むのか。 

 

 

  ④国と町と一部町民による部分林について。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

⑧ 

 ８番 

榎  光 德 

 

１．男女共同参画社会の構築について 

⑴ 町内において各種職場等における女性登用や女性事業

主等の現状を、どのように把握しているか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 



№８ 

 

 

平成31年第１回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑧ 

 ８番 

榎  光 德 

 

１．男女共同参画社会の構築について 

⑵ 男女共同参画社会の実現の為、どのような取り組みが

なされているか。 

  なされていなければ、どのような具体的方策があるか。 

 

 

 

 

 

⑶ 今後の推進策として、さまざまな立場の女性の方々と

の意見交換、情報収集の為「女性 100人の会」（仮称）的

なものを立ち上げる考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．庁舎移転に伴うインフォメーションの整備等につ

いて 

⑴ 新庁舎入り口の案内板の設置、道路その他の各種看

板等の見直し、整備をどのように考えているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

町 長 

 


